

Schriftliche Frage der Abgeordneten Martina Renner
vom 24. Januar 2022
(Monat Januar 2022, Arbeits-Nr. 1/270)

Frage

Liegen der Bundesregierung Erkenntnisse über die Teilnahme deutscher Rechtsextremisten an Demonstrationen gegen die Coronapolitik („Corona-Demonstrationen“) im europäischen Ausland vor und wenn ja welchen rechtsextremen Organisationen ordnet die Bundesregierung diese deutschen Teilnehmer zu?

Antwort

Der Bundesregierung liegen vereinzelt Erkenntnisse über die Teilnahme deutscher Rechtsextremisten an Demonstrationen gegen die Corona-Politik im europäischen Ausland vor. Beispielsweise haben Mitarbeiter der „Compact-Magazin GmbH“ in der Vergangenheit vor Ort von mehreren Demonstrationen gegen die Corona-Politik im europäischen Ausland berichtet.

Darüber hinaus haben einzelne Teilnehmende an entsprechenden Kundgebungen Bezüge zur „Identitären Bewegung Deutschland“ (IBD) aufgewiesen.